



L'hôtel de ville de Guîtres, ancienne maison d'habitation (dont le parc public était le jardin...) était également maison de justice. C'est aussi là que se déroulaient les conscriptions. Au centre de la page, le salon d'honneur, aujourd'hui, salle du conseil municipal



Le Monument aux Morts, appelé "La France porte des palmes" construit en 1923 est l'œuvre de Jean-Georges-Pierre Achard (ci-dessous posant avec sa soeur dans son atelier) auteur de nombreux édifices de ce style en Gironde et dans le Nord de la France particulièrement)

